Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 80 m2
Référence 2024-118
Prix 590 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

// nice - cimiez st george // a proximité de la polyclinique saint george, et au calme
complet dans une voie privé sans issue, au sein d'une résidence récente, sécurise,
avec gardien, parc et piscine: superbe appartement 3 pieces d'angle, en dernier
étage avec ascenseur et profitant de 50m2 de terrasse sans vis-a-vis! Ce bien
profite d'un ensoleillement maximal grace a ses trois expositions dont le sud
comme principale et se compose comme suit: - entré ouvrant dans un lumineux
séjour/salle a manger d'angle, avec sa cuisine ouverte et equipé, - une chambre au

sud, avec sa salle de bain, - un ...

// nice - cimiez st george // close to the saint george polyclinic, and completely
quiet in a private dead-end road, in a recent, secure pmr residence, with caretaker,
park and swimming pool: superb 3-room apartment corner, on the top floor with
elevator and enjoying 50m2 of terrace without vis-a-vis! This property benefits from
maximum sunshine thanks to its three exposures, the south being the main one,
and is composed as follows: - entrance opening into a bright corner living/dining
room, with its open and equipped kitchen, - a bedroom on the south, with its

bathroom, - a hallway, - a ...

MAISON CINO REAL ESTATE
4 bis Quai Papacino, 06300 - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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